

ただいま、ふるさと



大久保・外内地区の空撮

平成29年3月31日午前0時 飯舘村の避難指示が解除されました

帰還困難区域となっている長泥地区を除く

3月31日の午前0時、帰還困難区域の長泥地区を残して、村の避難指示が解除されました。同様に、他市町村の避難指示区域でも、帰還困難区域を除いて、4月1日までに、避難指示が順次解除されました。長い長い避難が徐々に収束し、新しい生活への移行が進んでいきますが、その道のりにも、また時間がかかります。避難指示が解除

されたとはいえ、決して元通りではない状況の中で、暮らしを再建していかねばならないからです。村は、これまで進めてきた復興事業を足掛かりに、一つひとつの課題を着実に乗り越えながら、新しい村づくりを進めていきます。村民の皆さんの暮らしの再建、なりわいや生きがいを支援する事業にも、力を注いでいきます。



渋谷公園通商店街から村に贈られ、村民の帰村を待っていた忠犬八子公の像。3月31日には避難指示解除の記念式典が行われた交流センターで出席者を迎えました。(写真は寄贈を受けた平成25年のようす)

いいたて四季彩景 ● 雪の花

3月27日の村は雪の花ざかり。本物の花の季節もあと少しですね。



CONTENTS 目次

- 3 特集 避難指示解除をこえて
- 6 特集「大切なもの」写真コンテスト
- 8 復興を歩む「避難指示解除」
- 10 平成29年度予算と重点事業
- 14 議会報告 3月議会定例会
- 18 住民意向調査の結果報告
- 20 平成29年度の職員配置
- 22 いいたて便り
- 24 つながるアルバム
- 26 おしらせ/入札結果
- 28 インタビュー/相談室/こころのほけっと/ひとのうごき
- 30 フォトストーリー「修了式・卒業式」
- 32 ホープス/編集後記

草野・飯樋幼稚園の修了式。修了児の成長した姿を、保護者の皆さんが、涙が浮かべて見守りました。P 30もご覧ください。



●表紙のおはなし●